

令和2年度 印西市家庭教育学級だより

かてきょう通信 NO.1

令和2年5月発行

～健やかな体と心をはぐくむ学びを推進～

家庭教育学級で一緒に学びましょう！



新型コロナウイルスの感染拡大に伴い緊急事態宣言が発令されていましたが、5月25日、解除されることとなりました。また、小学校の入学式は6月2日となって、子供たちは心待ちにしていることでしょう。しかし、まだまだ気持ちを緩めず、大切な命を守るため、様々な約束を実行し、新しい日常に心がけていきましょう。

さて、令和2年度の家庭教育学級について、運営委員会の開催は延期の対応を取らせていただいています。委員の決定や年間計画の作成、今後の開催などについては、学校の再開や活動場所の確保などの状況を見ながら、開催の見通しが整った段階で、改めてご連絡してまいりたいと思います。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

差し当たって、下記のような対応をしております。

★家庭教育学級の運営委員については、状況に応じて決定し、できるだけ1学期中に報告してください。すでに、報告をいただいている学校については、運営委員会開催のお知らせをお待ちください。開催の日程は、今のところ未定です。

★家庭教育に関連する話題等は、この「かてきょう通信」で皆さんにお伝えします。印西市のホームページに掲載していく予定です。



家庭教育学級は、「子どもたちの健やかな成長に資すること・保護者ご自身の向上」を目的としています。家庭における子育てにおいて、必要な心構えや留意点などを学習する機会であり、また、保護者同士のコミュニケーションの場でもあります。そして、その成果は、わが子の子育てに関わるだけでなく、家庭や地域社会の発展につながっていくものでもあるのです。

幼稚園及び小・中学校1年生の保護者の皆様の家庭教育学級は、必修となっております。その他の学年の皆様にも、学校によっては学級を開設していただいています。是非、この家庭教育学級の取り組みを、子育ての参考に、そしてまた、ご自身の向上のために役立てていただければと思います。

◇お問い合わせ◇

印西市教育委員会

教育部生涯学習課 推進係 (担当 渡辺・海老原)

【電話】0476-33-4713

